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80331 München 

Klimatisierung in öffentlichen Verkehrsmitteln

Der  Sommer  beschert  uns  heuer  Rekordtemperaturen.  Gerade  in  öffentlichen
Verkehrsmitteln  führt  dies  aber  auch  dazu,  dass  Fahrgäste  massiv  von  der  Hitze
betroffen sind,  weil  die  Fahrzeuge nicht  oder  nicht  hinreichend klimatisiert  sind.  Zur
Attraktivität  des  Öffentlichen  Personennahverkehrs  gehören  nicht  nur  gute  Ver-  und
Anbindungen, Pünktlichkeit  und Verlässlichkeit,  sondern auch eine Umgebung in der
der Fahrgast im Sommer nicht das Gefühl hat, in der Sauna zu sitzen.

Deshalb frage ich den Oberbürgermeister:

1. Welche Fahrzeuge der MVG sind mit Klimaanlagen ausgestattet, welche nicht?

2. Wie sind die Klimaanlagen in den Fahrzeugen eingestellt?

3. Wer entscheidet über deren Betrieb?

4. Wird  bei  der  Beschaffung  die  Leistungsfähigkeit  berücksichtigt,  gerade  im
Linienverkehreinsatz?
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